

Profil Cut Intan Nabila, Selebgram Aceh Sekaligus Mantan Atlet Anggar yang Jadi Korban KDRT

Category: Gaya Hidup, Seleb
written by Redaksi | 13/08/2024



ORINEWS.id – Media sosial digemparkan oleh kabar tidak mengenakan datang dari selebgram [Cut Intan Nabila](#), Selasa siang (13/8/2024), yang diduga menjadi korban kekerasan dalam rumah tangga (KDRT) oleh suaminya.

Dugaan tersebut terkuak dari Instagram pribadi milik Cut Intan Nabila @cut.intannabila, se usai dirinya mengunggah video rekaman CCTV yang menunjukkan ia sedang dianiaya oleh sang suami, Armor Toreador.

Dalam video berdurasi 53 detik ini, menunjukkan bahwa Cut Intan Nabila sedang berada di atas tempat tidur bersama dengan sang suami dan anak ketiganya yang berusia belum genap satu bulan.

Cut Intan Nabila tampak sedang beradu mulut dengan sang suami dan berakhir menangis, hingga akhirnya Armor Toreador terlihat melakukan beberapa kekerasan kepada istrinya seperti memukul punggung, menendang badan, dan mencekik leher sang istri.

Pilunya adalah dalam rekaman CCTV singkat tersebut, suami Cut Intan Nabila juga sempat terlihat ikut menendang anak ketiganya yang berada di pojok tempat tidur.

Tentunya, kejadian tersebut mengundang berbagai tanggapan dan pertanyaan dari para netizen pengguna media sosial di Indonesia.

Terlebih lagi, Cut Intan Nabila dikenal sebagai sosok selebgram cantik Indonesia dengan banyaknya jumlah pengikut di Instagramnya dan pernah menjadi bagian dari salah satu olahraga di Tanah Air melalui cabang olahraga Anggar.

Perempuan berdarah Aceh ini lahir pada 23 Maret 2001 dan menikah dengan sang suami pada tahun 2019. Sehingga, pernikahannya kini telah memasuki usia 5 tahun dan telah dikarunia 3 orang anak.

Sebelum menjadi selebgram, Cut Intan Nabila diketahui sempat menekuni olahraga sebagai atlet anggar sejak masih duduk di bangku Sekolah Menengah Atas (SMA).

Cut Intan Nabila juga pernah membagikan momen di Instagram pribadinya, di mana ia pernah mengikuti kejuaraan tingkat nasional hingga berhasil menyabet medali di ajang Kejurnas Anggar tahun 2018 di Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta.

Di tahun yang sama pada 2018, Cut Intan Nabila juga memiliki prestasi lain ketika ia masih duduk di bangku sekolah, yaitu menjadi Juara Harapan III Duta Pelajar Kamtibmas 2018.

Selain itu, perempuan cantik berusia 23 tahun ini juga pernah menjadi bagian dari Duta Pelajar Sadar Hukum Jenjang SMA hingga menyabet Juara III Tingkat Kota Banda Aceh pada 2017 silam.

Sejak memiliki anak, sosok Cut Intan Nabila kerap kali membagikan sederet kesehariannya di media sosial dan mengunggah kegiatannya tersebut di media sosial sebagai

seorang ibu muda.

Hingga kabar ini terkuak, ia mengaku bahwa selama ini rumah tangganya sudah diterpa oleh orang ketiga yang dilakukan oleh sang suami dan bertahan hanya untuk anak-anaknya.

"Selama ini saya bertahan karena anak. Ini bukan pertama kalinya saya mengalami KDRT, ada puluhan video lain yang saya simpan sebagai bukti," tulis ungapannya di bawah video rekaman CCTV di Instagram pribadinya.

"5 tahun sudah berumah tangga, banyak nama wanita mewarnai rumah tangga saya, beberapa bahkan teman saya. Sudah berkali-kali saya maafkan, tapi tak pernah terbuka hatinya," lanjutnya.

Sebelum insiden ini, Cut Intan Nabila tidak pernah mengunggah permasalahan rumah tangganya bersama sang suami di media sosial.[]